

# JUSTISIA

## Danrem 073/Makutarama Pimpin Apel Gelar Pasukan Persiapan Pengamanan Kunjungan Presiden Republik Indonesia di Demak

sutrisno - [KUDUS.WARTAJUSTISIA.COM](http://KUDUS.WARTAJUSTISIA.COM)

Feb 27, 2023 - 12:37



Demak - Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., selaku Dansub Satgas Pamwil memimpin apel gelar pasukan persiapan pengamanan kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo di

wilayah Kabupaten Demak. Jumat. (24/02/23).



Apel yang digelar di lapangan parkir kantor PPSD Jalan Tol Semarang - Demak Desa Sidogemah Kecamatan Sayung Kabupaten Demak ini dalam rangka persiapan peresmian Jalan Tol Semarang -Demak Sesi 2. Dengan Komandan apel Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo yang juga menjabat sebagai Dansub Satgas Obyek. Sementara untuk Wadan

Sementara untuk Wadan Satgas dijabat oleh Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, Dansub Satgas Rute dijabat oleh Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudi Wibowo, dan Dansub Satgas Helipad Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Husnur Rofiq.



Danrem dalam sambutannya menyampaikan, bahwa apel persiapan pengamanan kali ini merupakan apel terpadu dengan melibatkan unsur terkait atau lembaga daerah yang ada di wilayah, yakni melibatkan TNI, Polri, Pemkab, Dishub, Damkar dan lain sebagainya.

Menurut Danrem, apel tersebut juga sebagai laporan ke komando atas, bahwa kita semua siap melaksanakan pengamanan kunker Presiden RI yang rencananya akan dilaksanakan besok hari Sabtu (25/02/23) di wilayah Kabupaten Demak dalam rangka meresmikan jalan Tol Sayung-Demak Sesi 2.

"Untuk tugas masing-masing anggota pengamanan, nanti Dansub Satgas akan menjelaskan lebih lanjut mengenai tugas dan tanggungjawab tiap-tiap anggota pengamanan, karena kemarin sudah dibahas dalam rakor teknis,"kata Danrem.



Lebih lanjut, Danrem meminta kepada masing-masing Dansub Satgas untuk bertanggungjawab kepada sektor pengamanannya, sehingga kegiatan kunjungan kerja Presiden RI dapat dilaksanakan dengan lancar, aman dan terkendali.

"Semoga kegiatan ini dapat berjalan aman dan lancar serta tidak ada kendala apapun di lapangan," pungkas Danrem.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus